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Через день, 17 июня, изби
ратели придут к урнам, чтобы 
отдать свои голоса за кандида
тов в депутаты  местных Сове- 
тов депутатов трудящихся, 
лучш их сынов и дочерей на
шей Родины. Голосуя за кан 
дидатов блока коммунистов и 
беспартийных, они будут голо
совать за Советскую  власть, 
за партию Ленина, за прекрас
ное настоящее и еще Йолео 

прекрасное будущее —  комму

низм.

Наши избирательные участ
ки N" 5 и №  9, расположен
ные в зданиях главного учеб

ного корпуса института  и ки 
нотеатра «Россия», готовы к 
приему избирателей, В  воскре
сенье, в 6 часов утра, они 
гостеприимно распахнут свои 
двери. Все предусмотрено для 
организованного проведения 
выборов, поддержания празд
ничного настроения избирате
лей: радушные встречи, кул ь 
турное обслуживание...

Многие молодые избиратели 
будут голосовать впервые. Для 
них день выборов —  вдвойне 
праздник!

)

В, К УЛ И КО В, 
зав. агитпунктом  избиратель

ного участка  №  9.

Идет Всесоюзный 
фестиваль

X Всемирный фестиваль моло
дежи и студентов... Слова эти 
можно услышать во всех стра
нах планеты Земля.

Прогрессивная молодежь ак
тивно готовится к празднику ми
ра, который будет проходить с 
28 июля по 5 августа в столице 
Германской Демократической 
Республики — Берлине. X Все
мирный продолжит п разовьет 
славные традиции прошедших 
фестивалей, продемонстрирует 
солидарность молодежи с наро
дами, борющимися за мир и на
циональную независимость, креп
нущие единство, антиимпериали
стический фронт молодежи.

Практической формой подго
товки юношей и девушек нашей 
Родины к X Всемирному фести
валю стал Всесоюзный фестиваль 
советской молодежи, студентов. 
Проводит его Ленинский комсо
мол — передовой отряд всей про
грессивной молодежи мира.

Много интересных дел навстре
чу фестивалю совершила комсо
мольская организация нашего 
института. Средн них Всесоюзное 
комсомольское собрание, прохо

дившее под девизом: «Ударным 
трудом, отличной учебой ознаме
нуем решающий год пятилетки». 
Здесь были подведены итоги 
учебной, идейно-политической 
работы каждого комсомольца, 
каждой первичной комсомоль
ской организации. Смотром обще
ственной активности комсомоль
цев стал Всесоюзный Ленинский 
зачет. В нем участвовало 2840 
комсомольцев.

Это и агитпоход по местам бо 
евой и трудовой славы Сорокпн- 
ского района, и участие в город
ском смотре-конкурсе, по итогам 
которого коллектив художествен
ной самодеятельности Алтайско
го сельхозинститута занял пер
вое место среди вузов города.

Комитет комсомола озаоочеи 
организованным завершением  
Всесоюзного фестиваля. Пред
стоит подвести итоги работы 
каждого комсомольца, студента 
по всем основным направлениям 
фестиваля советской молодежи.

Скоро мы узнаем лауреатов 
районных и городских фестива
лей. Среди них будут лучшие 
комсомольские организации, по
бедители социалистического со
ревнования, отличники учебы, ак
тивные участники художествен
ной самодеятельности, спортсме
ны. Они примут участие в крае-

Комсомольцы-агитаторы ведут вом фестивале, который состоится 
большую работу среди избирате- в Барнауле 7—8 июля.

В ПАРТКОМЕ

0 70-летии II съезда РСДРП
На заседании парткома рас

смотрены и утверждены меро
приятия по выполнению поста
новления ЦК КПСС «О 70-летии 
II съезда РСДРП».

Решено провести теоретиче
скую конференцию преподавате
лей и сотрудников института, по
священную II съезду Российской 
социал-демократической рабочей 
партии, организовать в библиоте
ке института выставку литерату
ры о данном съезде, истории 
КПСС, роли Коммунистической 
партии в строительстве комму
низма; обеспечить изучение по. 
становления ЦК КПСС «О 70-ле. 
тип II съезда РСДРП» в процес
се преподавания общественных

наук; организовать в ленинском 
музее института беседы об атом 
съезде, роли В. И. Ленина в соз
дании партии нового типа.

М ероприятиями определены
проведение занятий кинолекто
рия, бесед в группах, студенче
ских теоретических конферен
ций. посвященных II съезду 
РСДРП: встречи комсомольцев, 
молодых коммунистов с ветера
нами партии, активное участие 
преподавателей института в про
паганде средп населения края 
ленинского учения о партии, по. 
литике, деятельности КПСС.

Т. ИНЫПИНА, 
работник парткома.
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п/г одолжается
Завершается второй этап Все

сою зного конкурса по проблемам  
общественных наук, истории 
ВЛ КС М  и меж дународного м оло
дежного движения. Студентами 
первого курса написано более 500 
рефератов,

40 лучших докладов заслушаны 
на курсовых научно-теоретических 
конференциях. Очень интересны
ми, содержательными были выс
тупления студентов первого кур 
са зооф ака Никошая Надежмина 
по теме: «Идеологическая борь
ба на современном  этапе», Еле
ны Дядюшкиной, рассказавшей о 
героизме Н. Курченко в докладе 
«Воспитанная Ленинским ком со
молом», и других.

М ногие из этих д окладов ж ю ри 
рекомендует на вузовскую  науч
но-теоретическую  конференцию. 
Она состоится в декабре 1973 го
да. Лучшие доклады будут реко

мендованы на краевой конкурс.

леи в период подготовки к выоо- 
рам в местные Советы депутатов 
трудящихся.

В жизни комсомольцев, сту
дентов института начался самый 
ответственный период — экзаме
национная сессия. Они отчиты
ваются в знаниях, приобретен, 
иых за учебный год.

Завершение фестиваля — важ
нейшая задача комсомольской ор
ганизации нашего института. 
Встретим предстоящий праздник 
отличными и хорошими знания
ми, новыми успехами в комсо
мольской жизни!

А. СЕДОГИН. 
зам. секретаря комитета ВЛКСМ,

ПРОФСОЮЗНОЙ РАБОТЕ— 
ПАРТИЙНОЕ РУКОВОДСТВО

Партком заслуш ал отчет пар- планы  работы, добиваться регу- 
типного бюро ф акультета меха- лярного проведения жрофсоюя- 
низации о руководстве профео- ных собраний, систематической 
юзноп организацией. Он отметил, учебы профсоюзного актива. По
что партбюро принимало некого- выснть активность коммунистов, 
рые меры к улучш ению  профс.о- работаю щ их в профсоюзе, заелу- 
юзной работы на факультете. В ш ать их отчеты о выполнении 
частности, профбюро отчитыва- партийны х поручений, 
лось перед партийным бюро о ру- Профсоюзному бюро рекомен- 
ководстве социалистическим со- довано ежемесячно .заслушивать 
ревнованием на факультете в отчеты руководителей секторов о 
1972 году и задачах на 1973 год, выполнении планов работы, ин- 
о политико-воспитательной рабо- формировать на собраниях членов 
те в общ ежитии № '1. профсоюза о выполнении ирини,

В .то  же время партком указал  маемых решений, а профкому 
партийному бюро и его бывшему (Е, К. Пикузо) — усилить руко. 
секретарю на серьезные недос- водство профсоюзной органпза- 
татки в руководстве профоргани- цией мехфака.
зациеп и потреоовал усилить его. 
Для этого скоординировать ра
боту секторов партбюро и проф
бюро, иметь четко согласованные

зам.
В. ТЫРГАНОВ, 

председателя профкома.

На фотоконкурс
Для нас пути откры ты  все на

свете

Фото В. Демин,I

ЗАКОНЧИЛСЯ 
ПЕРВЫЙ ЭТАП

9 июня закончился первый 

этап Всероссийской вы ставки- 

смотра научного и техническо

го творчествы студентов. Из 

1 0 0  экспонатов (дипломных 

работ, рефератов, дейстзую- 

щих приборов), представлен

ных на вы ставку  нашими с ту 

дентами, более 18  отобраны ин

ститутским  жюри на городской 

и краевой смотры.

ШИРИТСЯ 8НЗАМЕНАЦИ0ННЫИ ФРОНТ
уверенно отвечает на вопросы по 
билету и дополнительные. Ответ 
сопровождает конкретными при
мерами.

— Дайте вашу зачетку!
II документ, при вручении ко

торого каждому студенту выра
жаются добрые пожелания пре
подавателей: «Пусть ваша зачет
ная книжка все пять студенче
ских лет заполняется только от-

Июнь — месяц экзаменов н за
четов. Самая ответственная пора 
для студентов. В коридоре, возле 
окон и дверей идут последние 
приготовления: парни и девушки 
листают страницы учебников, 
конспекты. Проводят спешные 
консультации и наставления бо
лельщики. Особую осведомлен
ность во всем проявляют те, ко
му уже выставлена оценка в за
четку.

— Здесь недостает изречения:
«Оставь надежду всяк сюда вхо
дящий»,—показывает какой-то
остряк на дверь аудитории, в ко- слушала Надежда Андреевна и 
торой проводится экзамен по ответы Натальи Полосухиной, 
научному атеизму. Веры Микрюковой, Людмилы

Сдают его студентки 435 груи- Илешковой. И их зачетки укра- 
пы. Старший преподаватель ка- еились пятерками. «Хорошо» по- 
федры марксистско-ленинской лучили 19 студенток.
философии Надежда Андреевна ~~ Л Д0Е0ЛТ>1*а итогами экзаме- 

д нов в группе. Это результат серь-
Антонова внимательно слушает езной учебы девушек в семестре.
Наталью Аверьянову. Она четко, У них не было пропусков заня

тии без уважительных причин. 
Все представили конспекты по 
первоисточникам,

Из дальнейшей беседы с На
деждой Андреевной мы узнали, 
что почти на таком яге уровне 
прошли экзамены по научному 
атеизму в 434 и 436 группах.

А вот о студентах 222 группы 
она этого сказать не могла. У 
них оказались более слабые зна-

личными и хорошими оценками», ния. Много удовлетворительных 
снова возвращается к девушке, оценок. На качестве знаний от- 
В зачетке — Пять! разились пропуски занятии, не.

С большим удовлетворением систематическое изучение пред
мета и конспектирование первопс. 
точников.

Экзаменационный фронт ши
рится. Ни пуха ни пера охвачен
ным им! Достойной встречи 
праздника юности —X Всемирно
го фестиваля молодежи и студен
тов!

А. ПЛЮЩЕНКО, 
доцент.

вставимся 
jc hjtueJiij

Приступила к работе прием
ная комиссия института по на
бору на 1973— 74 учебный год. 
Созданы  предметные комис
сии, ф акультетские приемные 
комиссии. Проведено два се
минара с работниками комис
сий по  правилам приема аби
туриентов. О борудовано  поме
щение приемной комиссии 
(аудитория №  201 в новом 
учебном корпусе).

Выпущ ены специальный но
мер газеты «За сельскохозяй
ственные кадры», плакат, про 
пагандирующ ие среди сельс
кой молодеж и институт и спе
циальности, по которы м  он ве 
дет подготовку, разъясняющ ие 
положение о приеме в вуз, 
С  этой же целью  препода
ватели выезжали в районы 
края.

Работают двухмесячные кур
сы по подготовке в институт. 
На них обучается около 200 че
ловек,

16 июля начнутся консульта
ции для абитуриентов. ,

Основная задача —  качест
венно провести подготовитель
ную работу и прием нового по
полнения. '

А. ИЛЬИНЫХ, 
доцент, ответственный секре
тарь приемной комиссии.
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О чем говорит приемка посевов

НАМ ПИШУТ
Вы полняя мероприятия по 

реализации критических за
мечаний и предложений, вы 
сказанны х комиссией ЦК про
фессионального союза рабочих 
и служ ащ их сельского хозяй
ства и заготовок, профком на
правлял в Павловский район и 
7 2  ш колу Ленинского района 
агитбригады с целью профори
ентации учащихся.

О том, как они справились с 
заданием, говорят письма с 
мест. Печатаем их.

Благодарим!
Учащ иеся и преподаватели 

Павловского совхоза-техникума 
благодарят участников агит
бригады; ветеринарного ф акульте
та АСХИ за полезную, инстерес- 
нуто встречу. Декан ф акультета 
доцент Н. Г. Третяк ознакомил 
нас со славной историей АСХИ, 
становлением ветфака, развити
ем ветеринарии в Алтайском 
крае. Нам такж е очень понрави
лось выступление участников 
художественной самодеятельно
сти, студенческого ансамбля «Ле
нок».

Надеемся, что друж ба наш их 
коллективов будет крепнуть на 
благо дальнейшего процветания 
ветеринарной службы в крае; на 
благо людей.

ДО новы х 
ВСТРЕЧ

Рады возобновлению старых, 
добрых отношений с коллективом 
факультета механизации- Мы це
ним работу мехфаковцев, кото
рую они провели в нашей школе 
по профориентации учащ ихся.

Очередной их приезд доставил 
нам большое удовольствие. Благо
дарим за хорошо подобранную и 
исполненную концертную  про
грамму. Особенно понравились 
собственные стихи студента И ва
на Брии и преподавателя Игоря 
Петровича Выдрина. Их прочли 
авторы. Большое удовольствие до“ 
ставили нам стихи и ш уточные 
песни в исполнении Александра 
Захарова, пение Ю рия Цитовича.

Спасибо за товарищескую 
встречу по волейболу.

Коллектив ш колы  №  ^ 2 ,

Весна решающего года п я 
тилетки по погодным услови
ям для полевых работ и роста 
растений выдалась трудная: 
холодная, с резкими переме
нами температур, доходящ их 
до заморозков по ночам.

Несмотря на это, коллектив 
учхоза и студенты института 
хорошо потрудились на севе и 
с честью справились с постав
ленными задачами: план посе
ва всех сельскохозяйственных 
культур выполнен в оптималь
ные сроки с хорошим качест
вом.

4 и 5 м ая комиссия по при
емке посевов подвела итоги ве
сенне-полевых работ во всех 
отделениях. Она отметила зна
чительнее повышение общей 
культуры  земледелия. К ато
му более творчески, с боль
шим сознанием дела стали 
подходить специалисты, ме
ханизаторы, рабочие — весь 
коллектив. Заметно улучш и
лась подготовка почвы: к по
севу, меньше стало на полях 
огрехов, пересевов и недосе
вов, равномернее высев и за
делка семян. В культурном 
состоянии содержатся лесоза
щитные полосы. Больше обра
щ ается внимания на культур
ное содержание полевых до
рог.

Серьезная работа ведется по 
улучшению посевных п пород
ных качеств семян. Впервые 
применялось полуу вла пшен
ное протравливание семян, а в 
первичном. семеноводстве—тер
мическое протравливание се
мян и подзимние посевы, п р и 
меняется только индивиду
альный отбор.

Не случайно, при приемке

полей комиссия оценила посе
вы в основном на «хорошо» и 
«отлично».

Результаты  работы комиссии 
рассмотрены и обсуждены на 
совместном заседании парт, 
кома, рабочкома и дирекции 
учхоза. Определены победите
ли соревнования среди отде
лений, сеялочных агрегатов, 
шоферов, рабочих, студентов, 
участвую щ их в весенне-поле
вых работах.

Первое место . присуждено 
второму отделению, где бри
гадиром комплексной бригады 
агроном Алексей Федорович 
Барков. Отделению вручены 
переходящ ее красное знамя 
учхоза, почетные грамоты и 
первая денеж ная премия в 
сумме 500 рублей.

Второе место заняло первое 
отделение. Его возглавляю т 
управляю щ ий Валентин Фро
лович Ш набель и агроном — 
бригадир Владимир Иванович 
Клименко. Отделение н аграж 
дено почетной грамотой. Ему 
тоже вручена денеж ная пре
мия.

На третьем месте оказалось 
третье отделение, хотя отсут
ствие пересевов на стыках, 
густота стояния, обсев концов, 
глубина заделки семян в этом 
отделении агротехнически вы
держаны. Но па полях встре
чаю тся огрехи, не обработана 
почва па местах, где находи
лись скирды соломы. В отделе
нии слабее, чем в других, ор

ганизация труда, что отмеча
лось при обсуждении итогов.

Среди сеялочных агрегатов 
первое место п первую премию 
завоевал агрегат механизато
ра Речкунова Анатолия Гор
деевича. Агрегат засеял 767 га 
со средним баллом 4,8. На вто
ром месте сеялочный агрегат 
Кучика А натолия Станисла
вовича, засеявш ий 614 га со 
среднем баллом 4,2. Агрегату 
присуждена вторая премия. 
Третье место у сеялочиого аг
регата, возглавляемого Моисе
евым Владимиром Григорьеви
чем. Он посеял 431 га с оцен
кой 4,3 балла.

По первичному семеноводст
ву первое место п премия при
суждены. звену третьего отде
ления в составе: Дорофеевой 
Раисы  Александровны, Миха
левой Клавдип Алексеевны, 
Силич Раисы Максимовны и 
Авериной Марии Яковлевны. 
Работа проводилась под ру
ководством агрономов-семеио- 
водов Екатерины  Яковлевны 
Аргуновой и Людмилы Ва
сильевны Ш таба.

Второе место по первично
му семеноводству присуж де
но звену второго отделения, 
которое трудилось под руко
водством агронома-семеновода 
Валентины Яковлевны Кожу- 
ховой. Она оказывала боль
шую агрономическую помощь 
отделению в выполнении всех 
с ель с к о хо з яй с т в енных работ.

УЧИТЬСЯ ВЫСТУПАТЬ ПУБЛИЧНО
Хорошей традицией в институ

та стало проведение студенческих 
теоретических конференций по об
щ ественным наукам . Студенты, 
участвую щ ие в конф еренциях, 
глубже осваиваю т содержание 
трудов классиков м арксизм а-ле
нинизма, отдельных проблем ку р 
сов. Они приобретают навы ки не- 
c. л ед«вателыж ой работы.

Недавно на третьем курсе фа
культета м еханизации заслуш аны  
доклады студентов по проблеме 
«Экономическая политика партии 
в области сельского хозяйства» . 
В них рассмотрены вопросы раз
вития отраслей сельского хозяйст
ва в девятой пятилетке, интенси
фикации сельского хозяйства на 
основе технического перевооруж е

ния.

Живо, интересно прошло об
суждение докладов. Ведь будущим 
инж енерам  в скором времени са
мим придется реш ать конкрет
ны е задачи дальнейш его развития 
сельского хозяйства в процессе 
создания материально-технической 
базы коммунизма.

Умение готовить доклад, м ате
риал для сообщения, вы ступление 
перед аудиторией труж еников 
сельского хозяйства —  обяза
тельное условие хорошей работы 
специалиста. Будущ ий инж енер 
должен владеть не только техни
ческими знаниям и, но и быть вос
питателем масс, проводником л и 
ти и  партии в производственных 
коллективах- У читься этому надо в 
вузе.

0. П А Ш И Н И Н А ,
старший преподаватель 

кафедры политэкономии.

Первое место среди студен
ческих групп первого курса, 
участвую щ их в посевных рабо
тах, единодушно присуж 
дено 114 группе девушек, ко- [ 
торая ■ работала под руковод
ством преподавателя Антони
ны Владимировны -Четошнп- 
ковой. Группе вручены почет
ная  грамота и ценный пода
рок.

Комиссия такж е вскрыла не
использованные резервы для 
улучш ения культуры  земледе
лия и повы ш ения урож айнос
ти. В частности: необходимо
значительно усилить борьбу 
с сорняками, особенно с кор- 
неотпрьтсковыми, с вредителя
ми сольскохоз я  й с 1 в е н н ы х  
культур, вы держ ивать нормы 
высева, глубину заделки се
мян, площ адь питания путем 
правильной расстановки сош
ников сеялок и маркеров. Из
бегать огрехов, пересевов на 
концах полей, которые допус
каю тся в большинстве случа
ев студентами . сеяльщ ика
ми. Для этого со студентами, 
выделенными в помощь учхо
зу на период весеннего сева, 
за 3—5 дней до начала сева 
проводить на полигоне практи
ческие зан ятая  по работе на 
сеялках и других машинах.

Главная задача учхоза сей
час — организовать хороший 
уход за посевами. Это будет 
содействовать повышению 
урож айности в решающем го
ду пятилетки.

Т. ГРИГОРОВА,
Л. ЖЕРИКЕР,

Н. ЧЕКАНОВА, 
доценты.

«нм)

Месячник 
по безопасности 

движения

Оштрафованы пешеходы
Завершается Всесоюзный месячник по борьбе с аварий

ностью. Активное участие принимает в нем Алтайский край, 
город Барнаул.

И все же в городе не обходится без дорожно-транспортных 
происшествий. Больш инство аварий произошло по вине пеше
ходов, которые и сами получили травмы различной тяжести.

За различные нарушения правил дорожного движения пе 
шеходами только за два дня в городе было оштрафовано бо
лее 3 0  человек. Среди них есть студенты  сельхозинститута. 
Это Ляпин Александр Николаевич и Селихов Владимир Н и 
колаевич.

Товарищи пешеходы, помните: соблюдая правила дорож
ного движения, вы  не только помогаете в борьбе с аварий
ностью, но прежде всего сохраняете свою жизнь и здоровье.

Т. ЗА П И РИ Ч, 
инженер ГАИ  УВД .

По следам неопубликованного

ПРЕПЯТСТВИЕ УСТРАНЕНО
Доценты ветеринарного фа

культета Г. А. Палевич, В. Н. 
Н икулина и В. А. Бурлуцкий  
писали о том, что во втором 
учебном корпусе, в аудиториях 
№  10, 11, 12, 13, 14  невоз
можно проводить лабораторно- 
практические занятия с ис
пользованием микроскопов. В 
аудиториях царит полумрак 
из-за того, что под окнами 
стоят автомаш ины  и непо
движные агрегаты, сложены 
запчасти.

Прислана фотография, на
глядно подтверждающая досто
верность фактов, изложенных 
в письме.

Прорентор по учебной рабо
те Василий Иванович Котель
ников сообщил в редакцию: 
«Письмо и Фото обвиняет» рас

смотрены в ректорате. Дано 
распоряжение, запрещающее 
под окнами указанны х аудито
рий устраивать стоянку авто

транспорта, места для склада 

неподвижных агрегатов и зап 

частей, Распоряжение вы пол

нено. В случае его нарушения 

виновники будут привлечены 

к ответственности.

Конференция на зоотехническом
На третьем курсе зоофака со

стоялась конференция на иност
ранных языках. Ее открыла всту
пительным словом на немецком 
языке студентка 333 группы Ва
лентина Расторгуева. Она ж е со
общила об экономике сельского 
хозяйства ГДР. А Мария Агапо
ва, студентка той же группы, рас
сказала- о животноводстве ГДР.

Затем выступили со своими 
переводами с немецкого языка 
на русский Галина Лавриненко 
(тема — «Обеспечение жвачных 
в зимний период минеральными и 

витаминными подкормками»),Ни
на Иванова, которую заинтересо
вала тема: «Система оценки кор
мов в ГДР», и другие студенты.

Все доклады подготовлены и 
прочитаны на высоком уровне, 
интересно. Но особенно хочется 
отметить доклады и сообщения
В. Расторгуевой и М. Агаповой. 
Девушкам удалось ярко обрисо
вать картину сельского хозяйст

ва Германской Демократической

Республики на современном эта
пе. Переводы онп делали из са
мой новейшей литературы ГДР 
(Ю72 г.).

Студенты дали высокую оценку 
конференции:

— Она обогатила-* наш запас 
знаний не только по немецкому 
языку, но и по кормлению и раз
ведению сельскохозяйственных 
животных. Мы узнали много ин
тересного о состоянии сельского 
хозяйства в ГДР. А для тех, кто

готовил доклады, переводы, она 
полезна вдвойне.

Переводы подобного рода мож
но использовать и при проведе
нии конкурсов по кормлению, 
разведению животных, которые 
несколько лет практикуются на 
зоофаке, п при подготовке к эк
заменам по этим наукам.»

На третьем курсе у нас почти 
все студенты готовят рефераты 
по иностранному языку. Лучшие 
из них выносятся на курсовые, 
факультетские студенческие кон
ференции, а некоторые впослед
ствии завершаются дипломными 
работами.

Организатор конференции — 
кафедра иностранных языков. 
Самые активные — зав. кафедрой 
доцент Э. Э. Каценштепн и пре
подаватели А. И. Скоппнова,
В, Д. Вульф.

Д. ГЛУШАКОВ, 
слушатель отделения 

журналистики ФОН.
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